

Récemment à Trimbach, Gilbert SCHWARTZ et Marlène BOSSERT ont eu la grande joie de fêter leurs noces d'orchidée.

Ils se sont unis le 17 septembre 1965. Le couple s'est installé à Trimbach d'où Gilbert SCHWARTZ est originaire. Ils ont deux enfants : Jacqueline et Bruno, qui résident tous deux dans la commune. Ils sont les heureux grands-parents de quatre petits-enfants, ainsi que de deux arrière-petits-enfants.

La jubilaire, qui est originaire de Niederseebach, s'est toujours occupée de l'exploitation agricole familiale, tout en élevant ses enfants. Elle affectionne particulièrement la marche à pied.

Quant à son époux, il a exercé la profession de chauffeur poids-lourds jusqu'à sa retraite. Il se remet actuellement d'une opération, mais après cette convalescence il compte bien pouvoir essayer le nouveau tracteur de son fils.

Les jubilaires profitent ensemble d'une paisible retraite et leur temps libre leur permet de s'occuper du jardin et du verger, et aussi de recevoir la visite des petits et arrière-petits enfants.

A l'occasion de leur cinquante-cinquième anniversaire de mariage, ils eurent la visite de Jean-Paul HAENNEL, maire de Trimbach, accompagné de ses adjoints Tania BRAUN et Michel GRAUSS. Ils ont félicité le couple pour cette belle occasion et lui ont remis un cadeau de circonstance, offert par la municipalité.

